

Kinder-Mountainbikerennen in Märzisried muss abgesagt werden

Das für den 25. Mai 2025 geplante Kinder-Mountainbikerennen in Märzisried bei Kaufbeuren muss leider abgesagt werden. Aufgrund von Problemen mit der Strecke ist eine sichere und regelkonforme Durchführung des Rennens nicht mehr möglich. Der RC Kaufbeuren e.V. bedauert diese Entscheidung sehr, arbeitet jedoch intensiv an einer alternativen Lösung.

Eine Neuauflage des Rennens ist voraussichtlich erst 2026 oder sogar erst 2027 denkbar. Der Vereinsvorsitzende Jonas Costian zeigt sich dennoch zuversichtlich: „Mein Herz schlägt für den Nachwuchs. Ich konnte in meiner Jugendzeit an vielen Rennen in unserer Region teilnehmen. Leider gibt es heute immer weniger Rennveranstaltungen, aber mein Organisationsteam und ich setzen uns weiterhin dafür ein, den Nachwuchssport am Leben zu erhalten.“

Der Verein hofft, in Zukunft eine neue Strecke und passende Rahmenbedingungen zu finden, um das Rennen wieder in den Veranstaltungskalender aufnehmen zu können. Weitere Informationen dazu sollen in den kommenden Monaten folgen.